



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Tim Masyarakat Tionghoa Peduli Bandung dan CFM Gelar Donor Darah dan Vaksinasi Dosis Kedua



Herman Widjaja (keempat dari kiri), Dr Djoni Toat SH,MM serta pimpinan masyarakat dan lurah berfoto bersama.



Suasana vaksinasi yang berlangsung lancar.



Pengurus MTP Bandung menyerahkan paket sembako kepada perwakilan warga.

BANDUNG (IM) - Tim MTP (Masyarakat Tionghoa Peduli) Bandung bekerjasama dengan The Christian Family Movement (CFM) yang didukung PMI Bandung dan pimpinan DPC LPM Coblong, Sabtu (20/11) lalu menyelenggarakan donor darah dan vaksinasi dosis kedua di Kafe Ngopi Doe-loe Jalan Sangkurang Dago. Kegiatan donor darah ini bertema "Setetes darah Anda Nyawa Bagi Sesama".

tepat waktu dan melaksanakan tugasnya dengan penuh kesungguhan. Sehingga para pendonor dan warga yang divaksinasi semuanya dapat diatur dengan tertib. Dan kegiatan donor darah dan vaksinasi dapat terselenggara dengan tertib dan lancar. Akhirnya diperoleh sebanyak 220 kantong darah dan 476 orang berhasil divaksinasi dosis kedua. Dalam kegiatan donor darah tersebut, sebagian relawan MTP Bandung mengunjungi Lembah Dago Elos untuk meninjau warga masyarakat yang terdampak bencana tanah longsor sekaligus membagikan paket sembako sebagai bentuk kepedulian dan bantuan.



Para peserta sedang mendonorkan darahnya.

Pimpinan MTP Bandung Herman Widjaja menjelaskan pihaknya bekerja sama dengan berbagai pihak dalam penyelenggaraan donor darah, vaksinasi, pendistribusian

paket sembako dan berbagai kegiatan amal lainnya. Hal ini dilakukan agar lebih banyak orang yang mau divaksinasi sehingga tercapai tujuan herd immunity.

Donor darah membuat orang memahami makna donor darah. Juga menarik lebih banyak orang menjadi donor darah sebagai sebuah kewajiban. Se-

hingga bank darah PMI tidak akan kekurangan pasokan darah serta dapat menyelamatkan lebih banyak orang yang membutuhkan darah. Setiap pelaksanaan kegiatan donor darah kita bukan hanya harus berterima kasih atas bantuan tanpa pamrih berbagai lembaga atau perorangan. Namun juga kembali memberikan sumbangan. Sehingga dapat membantu lebih banyak orang yang membutuhkan. "Kami juga harus berterima kasih kepada pengurus MTP Bandung dan anggota kelompok pemuda yang menjadi relawan. Mereka bekerja tak kenal lelah seka-

ligus mendedikasikan waktu dan tenaganya tanpa pamrih. Mereka melaksanakan tugas di mana-mana. Sungguh mengharuskan," ujar Herman Widjaja. Saya hanya bisa berdoa semoga Tuhan melimpahkan keberkahan kepada para penyandang dana dan para relawan. Tanpa mereka, setiap kegiatan bakti sosial dan berbagai hal lainnya tidak akan berjalan lancar dan berakhir dengan sukses. Sekali lagi, saya ucapkan terima kasih kepada para relawan. Dan semoga Tuhan memberikan kita kesehatan dan kedamaian, pungkasnya. • idn/din



Seluruh tokoh yang ikut serta sesuai donor darah dan vaksinasi berfoto bersama.

PSMTI Indragiri Hilir Beramah Tamah dengan Kapolsek Tembilahan Hulu

INDRAGIRI HILIR (IM) - Pengurus PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia) Kabupaten Indragiri Hilir (Inhil) Minggu (21/11) malam lalu menggelar silaturahmi dan ramah tamah dengan Kapolsek Tembilahan Hulu AKP Rhino Handoyo, di Restoran Asung Jalan Baharuddin Yusuf, Kecamatan Tembilahan. Hadir dalam acara tersebut Kapolsek Tembilahan Hulu AKP Rhino Handoyo didampingi istri dan keluarga, Camat Tembilahan Hulu Ridwan Sos MSi, Danramil 01 Kapten Arh Zaenuri serta Pembina Yayasan Vioni Bersaudara Marlis Syarif. Dalam sambutannya Ketua PSMTI Inhil Erydjono Djailani mengatakan kegiatan silaturahmi itu merupakan dukungan kepada Kapolsek Tembilahan Hulu yang sudah

begitu peduli dalam penanganan Covid-19 di Kecamatan Tembilahan Hulu. "Kami mengundang pak Kapolsek Tembilahan Hulu dalam acara ramah tamah ini untuk mempererat tali silaturahmi," ujarnya. Dia juga berharap acara tersebut dapat meningkatkan kekeluargaan antara Kapolsek Tembilahan Hulu dengan PSMTI Inhil. Dia berharap kedepannya karier Kapolsek Tembilahan Hulu di kepolisian semakin sukses dan mampu terus mengayomi masyarakat Kecamatan Tembilahan Hulu. "Kami keluarga besar PSMTI Inhil mendoakan semoga Kapolsek Tembilahan Hulu semakin sukses dalam kariernya dan diberikan kesehatan," ujar pria yang akrab dipanggil Apeng ini. Erydjono Djailani juga



Suasana silaturahmi dan ramah tamah pengurus PSMTI Kab. Inhil dengan Kapolsek Tembilahan Hulu AKP Rhino Handoyo.

mengatakan selama ini Kapolsek Tembilahan Hulu AKP Rhino sangat luar biasa dalam pelaksanaan tugas di wilayah hukumnya. Selain itu juga sangat dekat dengan warga masyarakat. "Kita ketahui bersama

kondisi kamtibmas di wilayah Kecamatan Tembilahan Hulu sangat kondusif aman dan terkendali. Semua berkat Kapolsek Tembilahan Hulu dan jajarannya," cetusnya. Erydjono Djailani menambahkan dalam pelaksanaan

vaksinasi Covid-19 Kapolsek Tembilahan Hulu amat bersemangat. Sehingga target yang diharapkan pemerintah di kecamatan Tembilahan Hulu sudah tercapai dengan baik. Sementara itu Kapolsek

Tembilahan Hulu AKP Rhino Handoyo SH menyatakan terimakasih atas jamuan keluarga besar PSMTI Inhil yang sangat spesial ini. "Terima kasih undangan keluarga besar PSMTI Inhil. Atas silaturahmi dan ramah tamah serta jamuan makan malam ini. Saya sangat terharu dan semoga hubungan kekeluargaan ini terus-menerus terjalin dengan baik," ujarnya. Kapolsek AKP Rhino juga mengungkapkan PSMTI Inhil dibawah komando Erydjono Djailani sangat luar biasa. Juga sangat berperan penting dalam pembangunan di Kabupaten Indragiri Hilir. "Saya atas nama pribadi sangat mengapresiasi gerakan PSMTI Inhil yang begitu peduli terhadap sesama serta pembangunan di kabupaten Indragiri Hilir. Banyak sudah gerakan sosial yang dilaku-

kan PSMTI Inhil," jelas AKP Rhino Handoyo. Menurutnya, dalam penanganan Covid-19 dan pelaksanaan vaksinasi, PSMTI Inhil sangat berperan sebagai organisasi kemasyarakatan dan mendukung program pemerintah. "Gedung PSMTI Inhil di jalan Pekan Arbak untuk pelaksanaan vaksinasi massal. PSMTI Inhil juga membangun ruangan isolasi mandiri. PSMTI Inhil begitu peduli terhadap sesama. Belum lagi kalau ada kejadian musibah kebakaran, PSMTI Inhil nomor satu terjun berjabuk untuk memadamkan api," ungkapnya. "Semoga kedepannya PSMTI Inhil terus berbuat kebaikan. Sehingga PSMTI Inhil mendapatkan hati masyarakat kabupaten Indragiri Hilir," pungkasnya. • idn/din

Direktur Pusat Bahasa Mandarin Indonesia Gelar Focus Group Discussion

JAKARTA (IM) - Diskusi Direktur Pihak Indonesia Pusat Bahasa Mandarin (PBM) Indonesia diselenggarakan, Kamis (18/11) lalu

dengan kombinasi daring dan luring. Hadir dalam acara tersebut pejabat Kemendikbud RI Muktiyo.

Hadir pula pihak penyelenggara yakni Wakil Rektor bidang Akademik dan Kemahasiswaan Universitas Sebelas Maret (UNS) Surakarta Prof.

Dr. Ir Ahmad Yunus, MS dan Wakil Rektor Bidang Perencanaan, Kerjasama, Bisnis dan Informasi Prof. Dr.rer.nat. SAJIDAN, M.Si.

Selain itu delapan Direktur PBM pihak Indonesia dan Tiongkok serta pimpinan pendidikan bahasa Tionghoa di universitas, sekolah

menengah dan sekolah dasar yang berjumlah lebih dari 70 orang.

Muktiyo menegaskan PBM telah menjadi jembatan penting bagi siswa Indonesia untuk belajar bahasa Tionghoa dan memahami budaya Tionghoa.



Direktur PBM UNS Surakarta Pihak Indonesia Pan Fan Ni (kelima dari kiri) berfoto bersama panitia penyelenggara.



Direktur PBM UAI Pihak Indonesia Feri Ansori, (tengah) berfoto bersama Direktur PBM UNS Surakarta Pihak Indonesia Pan Fan Ni (kanan).

Dia berharap berbagai PBM di Indonesia akan berperan lebih besar dalam pertukaran humaniora antara Indonesia dan Tiongkok. Direktur PBM pihak Indonesia dari 8 PBM Indonesia menjelaskan kondisi PBM serta keunggulan serta karakteristik pendidikan bahasa Tionghoa masing-masing.

Juga focus membahas bagaimana PBM dapat memainkan keunggulannya dalam pendidikan bahasa Tionghoa, membentuk efek

merk PBM dalam pendidikan bahasa Tionghoa Indonesia serta pengembangan lebih lanjut dari model "Pendidikan Bahasa Tionghoa + Vokasi" dan "Pendidikan Bahasa Tionghoa + Pariwisata" dan berbagai bentuk diskusi lainnya. Juga diskusi mendalam tentang berbagi sumber daya, kerjasama saling menguntungkan serta inovasi dan pengembangan antara berbagai PBM di masa mendatang. Direktur PBM Universitas Sebelas Maret (UNS) Surakarta Pihak Indonesia Pan Fan Ni yang juga penyelenggara diskusi menyatakan diskusi tersebut telah meningkatkan pertukaran antar berbagai PBM di Indonesia.

Dan akan secara efektif meningkatkan inovasi dan pengembangan PBM di Indonesia. • idn/din



Sinar Mas Land Lakukan Renovasi Rumah Milik Warga Kurang Mampu

BSD CITY (IM) - Sinar Mas Land melalui PT Bumi Serpong Damai Tbk terus membuktikan kepeduliannya terhadap masyarakat di sekitar lingkungan pembangunan perusahaan.

Hal tersebut diwujudkan lewat Department of Community Resident Support (CRS) Sinar Mas Land dalam bentuk kegiatan renovasi rumah warga (bedah rumah) dan pembangunan jaringan penerangan jalan pedesaan di wilayah Kecamatan Pagedangan dan Kecamatan Cisauk, Kabupaten Tangerang. Di tahun 2021 ini, perusahaan telah mengalokasikan dana sebesar Rp600 juta untuk kedua proyek tersebut.

Kepala Divisi Corporate Affairs BSD - Sinar Mas Land Dony Martadisata, menjelaskan, program ini merupakan bagian dari upaya Sinar Mas Land dalam membangun kemitraan perusahaan dengan komunitas masyarakat dan melengkapi



Tim CRS Sinar Mas Land dalam kegiatan Penerangan Jalan Pedesaan di beberapa ruas jalan di lingkungan Kabupaten Tangerang.

infrastruktur di sekitar kawasan pengembangan BSD City.

"Kami berharap kegiatan tersebut dapat membantu masyarakat di sekitar BSD City agar turut dapat menikmati keamanan dan kenyamanan

di lingkungan tempat tinggal kita bersama," ujar Dony Martadisata.

Tahun 2021, kegiatan bedah rumah dilakukan pada lima rumah milik warga yang dianggap tak layak huni dan

berada di bawah batas standar hunian sehat. Masing-masing rumah tersebut berada di Desa Cijantera, Desa Cicalengka, Desa Jatake, dan Desa Kadusirung, di wilayah Kecamatan Pagedangan, serta di Desa

Cibogo, Kecamatan Cisauk.

Sinar Mas Land juga melakukan pembangunan jaringan penerangan jalan desa yang dilaksanakan di wilayah Desa Situgadung, Kecamatan Pagedangan. Desa tersebut

dipilih karena hingga saat ini belum memiliki penerangan jalan yang memadai.

Perseroan telah melakukan Program Bedah Rumah sejak tahun 2014 dan hingga saat ini telah merenovasi puluhan

unit rumah warga di wilayah Kabupaten Tangerang. Sementara itu, sejak tahun 2018 Sinar Mas Land juga telah memulai kegiatan Program Penerangan Jalan Pedesaan di beberapa ruas jalan di lingkungan Kabupaten Tangerang.

CRS Sinar Mas Land juga telah melaksanakan berbagai kegiatan pengembangan sumber daya manusia pada pembangunan sarana pada sejumlah wilayah di Kabupaten Tangerang dan Kota Tangerang Selatan. Salah satu program tim CRS adalah memberikan pelatihan coding bagi para remaja atau warga di sekitar wilayah BSD City yang telah dilaksanakan sejak 2016.

Dalam program itu, puluhan lulusan Sekolah Menengah Atas (SMA) atau yang sederajat diberi bekal keahlian coding agar kemudian dapat disalurkan bekerja ke sejumlah perusahaan dalam ekosistem digital di BSD City. • vit



Rumah warga Desa Kadusirung sebelum direnovasi.



Rumah warga Desa Kadusirung setelah direnovasi.



Rumah warga Desa Jatake sebelum direnovasi.



Rumah warga Desa Jatake sesudah direnovasi.

Hadir dalam Konsep Virtual, Taiwan Expo 2021 Diikuti 140 Pelaku Usaha

Director of Taiwan Trade Center Jakarta Tony Lin bersama Chairman of Taiwan Economic Trade Office John C Chen dan artis Yua-nita Christiani saat mengunjungi lokasi pameran.

JAKARTA (IM) - 24 November 2021, Taiwan Expo 2021 kembali hadir.

Menyesuaikan dampak Covid-19, Taiwan Expo hadir dengan konsep Pameran Virtual (3D Virtual Exhibition)



dimana para pengunjung dapat berinteraksi secara langsung dengan para pelaku usaha serta menemukan konsep produk dan solusi ino-

vatif mereka dalam bentuk virtual.

Taiwan Expo 2021 kini hadir dengan enam tema industri yaitu E-Mobility, In-



dustri 4.0, era Post Pandemic, Taiwan Halal, konsep Gaya Hidup Taiwan serta Wisata Budaya Taiwan.

Sebelumnya Taiwan Expo

telah hadir lima kali berturut-turut sejak tahun 2017, mulai dari Jakarta sampai Surabaya dengan total pengunjung mencapai 60.000 orang per

tahunnya.

Serangkaian acara yang akan berlangsung di pameran Taiwan Expo 2021 online yaitu gelaran B2B Meeting Online,

Suasana Taiwan Expo 2021.

pameran 3D Virtual dan juga webinar.

"Pameran Taiwan Expo 2021 Online merupakan kesempatan yang baik untuk membuka peluang kerjasama antar kedua negara, selain itu Anda bisa lebih mengenal perusahaan Taiwan dengan solusi teknologi terkini dan produk-produk yang inovatif serta bertemu dengan 140 pelaku usaha dari Taiwan," ujar Tony Lin, Director of Taiwan Trade Center Jakarta, dalam siaran tertulisnya. • kris

National Taiwan University Indonesian Alumni Association Rayakan HUT ke-93 Almamater NTU

JAKARTA (IM) - Dalam rangka memperingati HUT ke-93 National Taiwan University (NTU), National Taiwan University Indonesian Alumni Sabtu (13/11) lalu menyelenggarakan berbagai kegiatan, yaitu jalan santai, fangsheng dan perayaan hari jadi NTU di Pantai Mutiara Jetski Café Jakarta.

Hadir dalam acara tersebut Ketua National Taiwan University Indonesian Alumni Kuang Yao Zhang, Ketua Kehormatan Liu Li Hua dan Weng Qi Hong, Dewan Penasihat Ye Xiu Juan, Yang Ru Long, Dai Dao Sheng, Ketua Dewan Pengawas Lin Zheng Jun, Anggota Dewan Pengawas Jiang Si Han, Kuang Yao Zhong, Ketua Panitia Wang Xiang Zhong serta pengurus lainnya dan alumni yang berjumlah sekitar 30 orang.

Kuang Yao Zhang dalam pidato perayaan menyambut

hangat dan menyatakan terima kasih kepada semua alumni yang telah hadir.

Dia mengatakan National Taiwan University (NTU) se-

jak berdiri tahun 1928 hingga kini telah berusia 93.

"Hari ini kita merayakan ulang tahun almamater kita sekaligus mengenang ma-

sa-masa belajar di National Taiwan University (NTU). Kami juga tak lupa mengucapkan terima kasih kepada para dosen yang telah mendidik

kita. Sehingga kita semua terus berkembang dan memiliki prestasi hari ini," ujarnya.

Para alumni diharapkan dapat terus mengembangkan

ajaran NTU. Dan semoga almamater kita dapat dikelola dengan semakin baik serta kembali menciptakan kegemilangan.



Para pengurus National Taiwan University Indonesian Alumni dan sebagian alumni berfoto bersama.



Kuang Yao Zhang.

Kuang Yao Zhang menyatakan rangkaian kegiatan dan perayaan ulang tahun almamater kali ini juga merupakan kegiatan pertama yang diselenggarakan sejak berdirinya National Taiwan University Indonesian Alumni. Karena waktu persiapan yang singkat maka jika ada hal yang tidak berkenan mohon para alumni memakluminya.

Kegiatan berlangsung dalam suasana hangat dan menyenangkan. • idn/din



Kuang Yao Zhang (keempat dari kiri) dengan didampingi Wang Xiang Zhong, Lin Zheng Jun, Dai Dao Sheng, Rini Lestari, Weng Qi Hong, Liu Li Hua, Yang Ru Long, Jiang Si Han memimpin upacara pematangan tupeng.



Suasana ritual fangsheng.